

RESOLUCION del Tribunal de exámenes para la obtención del título oficial de Ingeniero Electromecánico del Instituto Católico de Artes e Industrias (I. C. A. I.) por la que se anuncia tercera convocatoria.

En cumplimiento de lo previsto en las Ordenes del Ministerio de Educación Nacional de fecha 3 de junio de 1958 («Boletín Oficial del Estado» del 14) y 31 de agosto de 1962 («Boletín Oficial del Estado» del 13 de septiembre), se hace saber a los que, habiendo terminado sus estudios incluso después de promulgarse la Ley de 20 de julio de 1957, deseen presentarse a esta tercera convocatoria, que antes del día 31 de octubre del corriente año deberán cursar la instancia a que se refiere el artículo 3.º de la citada Orden de 3 de junio de 1958, dirigida al Presidente de este Tribunal, en el Consejo Nacional de Educación, calle de San Bernardo, número 49, acompañando a dicha instancia justificante acreditativo de haber abonado en la Habilitación del Ministerio, a disposición de la Dirección General de Enseñanzas Técnicas, la cantidad de 400 pesetas por derechos de examen de fin de Carrera (proyecto), conforme a lo prevenido en el número primero de la Orden ministerial de 30 de septiembre de 1957 («Boletín Oficial del Estado» de 9 de octubre), así como su expediente académico e historial profesional.

Los aspirantes que el 20 de julio de 1957 llevasen más de diez años de ejercicio profesional remitirán con la instancia un proyecto de los redactados personalmente en dicho ejercicio.

Los que hayan terminado sus estudios con posterioridad al 20 de julio de 1947 harán constar en la instancia tres temas generales sobre los que desearían que versara su proyecto de conjunto, a fin de que el Tribunal establezca el enunciado concreto del que tendrán que desarrollar en el plazo de seis meses, a partir de la fijación del tema.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Madrid, 24 de septiembre de 1962.—El Presidente, M. Soto.
Visto bueno: El Director general, Pío García Escudero.

MINISTERIO DE INDUSTRIA

RESOLUCION de la Dirección General de Industria por la que se autoriza a «Hidroeléctrica del Chorro, S. A.», la reforma y ampliación de las instalaciones eléctricas que se citan.

Visto el expediente incoado en la Delegación de Industria de Córdoba, a instancia de «Hidroeléctrica del Chorro, S. A.», con domicilio en Madrid, calle de Alcalá, número 27, en solicitud de autorización para reformar y ampliar diversas instalaciones eléctricas, y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en las disposiciones vigentes,

Esta Dirección General, a propuesta de la Sección correspondiente de la misma, ha resuelto:

Autorizar a «Hidroeléctrica del Chorro, S. A.», las reformas y ampliaciones siguientes en las instalaciones eléctricas de alta y baja tensión en la localidad de Moriles (Córdoba).

Elevación de la tensión de 15 a 25 kilovoltios en la línea que, procedente de Lucena, alimenta la subestación actual de Los Moriles «Ramón y Cajal», continuando a Fuente Genil, variándose el trazado de la misma a la entrada y salida de la subestación citada.

Modificación y ampliación de la subestación «Ramón y Cajal», que quedará formada por un transformador de 200 kVA. de potencia, relación 25.000/230-133 voltios; el equipo de seccionamiento de la línea a 25 kV. Lucena-Fuente Genil, y la salida de línea con destino a la alimentación de la nueva subestación a instalar en Los Moriles, completando la instalación los equipos de protección, maniobra, control, medida y distribución.

Instalación de un nuevo centro de transformación, que se denominará «Aguas Potables», que alojará un transformador de 160 kVA. de potencia, relación 25.000/230-133 voltios, y los elementos de protección, maniobra y distribución en baja tensión.

Instalación del tramo de línea a 25 kilovoltios, de 1.200 metros de longitud, que alimentará la subestación «Aguas Potables» desde la de «Ramón y Cajal».

Ampliación y reforma de la actual red de distribución en baja tensión en la mencionada localidad de Los Moriles.

Si las reformas y ampliaciones que se autorizan han de realizarse por cooperación económica, acogiéndose a lo dispuesto en el Decreto de 25 de junio de 1954, se deberá elevar a

esta Dirección General por la Comisión Provincial de Servicios Técnicos, el estudio y plan económico a que se refiere el artículo segundo, apartado c), del mencionado Decreto, en el caso de que se precise la aprobación de un recargo provisional para la amortización de aportaciones económicas o de créditos a obtener para la financiación de las mejoras proyectadas.

Esta autorización se otorga de acuerdo con la Ley de 24 de noviembre de 1939, con las condiciones generales fijadas en la norma undécima de la Orden ministerial de 12 de septiembre del mismo año y las especiales siguientes:

1.ª El plazo de puesta en marcha será de seis meses, contados a partir de la fecha de publicación de la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

2.ª La reforma y ampliación de las instalaciones se ejecutará de acuerdo con las características generales consignadas en el proyecto que ha servido de base a la tramitación del expediente, debiendo adaptarse en todos sus detalles a las instrucciones de carácter general y Reglamentos aprobados por Orden ministerial de 23 de febrero de 1949.

3.ª La Delegación de Industria de Córdoba comprobará si en el detalle del proyecto se cumplen las condiciones de los Reglamentos que rigen los servicios de electricidad, efectuando durante las obras de instalación, y una vez terminadas éstas, las comprobaciones necesarias por lo que afecta a su cumplimiento y al de las condiciones especiales de esta Resolución y en relación con la seguridad pública en la forma especificada en las disposiciones vigentes.

4.ª El peticionario dará cuenta a la Delegación de Industria de Córdoba de la terminación de las obras, para su reconocimiento definitivo y levantamiento del acta de autorización de funcionamiento, en la que se hará constar el cumplimiento por parte de aquél de las condiciones especiales y demás disposiciones legales.

5.ª Queda autorizada la utilización de la tensión nominal de 25 kilovoltios, en atención a que las instalaciones proyectadas han de conectarse con otras en funcionamiento a esta tensión, pero el conjunto de la instalación se construirá con las características precisas para que en todo momento pueda adaptarse a la inmediata superior de las normalizadas que figuran en la disposición cuarta de las instrucciones de carácter general, aprobadas por Orden de 23 de febrero de 1949.

6.ª La Administración dejará sin efecto la presente autorización en cualquier momento en que se compruebe el incumplimiento de las condiciones impuestas, o por inexactas declaraciones en los datos que deben figurar en los documentos a que se refieren las normas segunda y quinta de la Orden ministerial de 12 de septiembre de 1939 y preceptos establecidos en la del 23 de febrero de 1949.

7.ª Los elementos de la instalación proyectada serán de procedencia nacional.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 25 de septiembre de 1962.—El Director general, José García Usano.

Sr. Ingeniero Jefe de la Delegación de Industria de Córdoba.

RESOLUCION de la Dirección General de Industria por la que se autoriza a «Hidroeléctrica Española, S. A.», la instalación de una línea de transporte de energía eléctrica y la subestación de transformación que se citan.

Visto el expediente incoado en la Delegación de Industria de Madrid, a instancia de Hidroeléctrica Española, S. A., con domicilio en Madrid, Hermosilla, número 1, en solicitud de autorización para instalar una línea de transporte y subestación de transformación, y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en las disposiciones vigentes,

Esta Dirección General, a propuesta de la Sección correspondiente de la misma, ha resuelto:

Autorizar a Hidroeléctrica Española, S. A., la instalación de una línea de transporte de energía eléctrica trifásica, de un circuito a 132 kilovoltios, con conductores de cable de aluminio-acero de 147,12 milímetros cuadrados de sección cada uno, sobre cadenas de aisladores en apoyos metálicos tipo celosía y protegida por un hilo de tierra constituido por cable de acero galvanizado de 50 milímetros cuadrados de sección El recorrido, de 41 kilómetros de longitud, tendrá su origen en la subestación que la Sociedad peticionaria posee en Villaverde y su término en las proximidades de Meco.

La finalidad de esta línea es alimentar una subestación cuya